

PFAS Konformitätsbescheinigung

Unsere Erzeugnisse und ihre Verpackungen enthalten keine gesundheitsschädigenden Stoffe der folgenden Liste:

- Perfluorooctanoic acid (PFOA)
- Perfluorooctanesulfonate (PFOS)
- Perfluorononanoic acid (PFNA)
- Perfluorohexasulfonic acid (PFHxS)
- Perfluoroheptanoic acid (PFHpA)
- Perfluorodecanoic acid (PFDA)

Auch wenn diese Stoffe noch nicht vollständig in die Kandidatenliste der gefährlichen Stoffe bei der ECHA aufgenommen sind, kennen wir die Verpflichtung aus Titel IV (Informationen in der Lieferkette) Artikel 33 (1+2) aus der REACH-Verordnung. Wir werden in Zukunft unseren Abnehmern bei Änderung der Kandidatenliste zeitnah Informationen zur Verfügung stellen, falls hierdurch Inhaltsstoffe unserer Stoffe, Erzeugnisse, Zubereitung und Verpackung betroffen sind

PFAS Declaration of Conformity

Our products and their packaging materials contain no substances included in the following list of health hazard substances:

- Perfluorooctanoic acid (PFOA)
- Perfluorooctanesulfonate (PFOS)
- Perfluorononanoic acid (PFNA)
- Perfluorohexasulfonic acid (PFHxS)
- Perfluoroheptanoic acid (PFHpA)
- Perfluorodecanoic acid (PFDA)

Even if these substances are not yet fully integrated in the candidate list of dangerous substances from ECHA we know the obligation from Title IV (Information in the Supply Chain) article 33 (1+2) of the REACH-decree. We will give our customers informations on changes of the candidate list in the case substances of our products and their packaging materials are involved.

Mellingen, January 31th 2023



LAYERTEC[®]
OPTICAL COATINGS · OPTICS
LAYERTEC GmbH
Ernst-Abbe-Weg 1, 99441 Mellingen, GERMANY
Tel: +49 (0)36453 744 0, Fax: +49 (0)36453 744 40



Ort/Location , Datum/Date

H. Sauerbrei (Quality Management)